
 
Procès verbal de la 1ère Table de Concertation du conseil provisoire de 
l’AÉBINUM,  
3 septembre 2004 
 
Étaient présents: 
Thuong, Président 
Jean-François St-Pierre, VP-Externe 
Valentin Guignon, VP-Communications 
 
Invité: 
François Boulay, à titre de Représentant des étudiants de bio-informatique du 1ier cycle. 
 
Points abordés: 
0- Ouverture de la réunion 
La réunion a débuté à 18h30. 
 
1- Nomination d’un président d’assemblée 
Aucun président d’assemblée n'a été nominé étant donné le faible nombre de participants. 
 
2- Approbation de l’ordre du jour 
L’ordre du jour fut accepté sans demande de modifications.  Les points s’y trouvant sont 
donc les mêmes que ceux retrouvés dans ce procès verbal. 
 
3- Référendum d’inclusion des étudiants de bio-informatique du 1ier cycle à 
l’AÉBINUM: 
Introduction et proposition: 
Les étudiants de bio-informatique du 1ier cycle sont présentement représentés par 
l’association étudiante de Biochimie du 1ier cycle.  Avec la création de l’AÉBINUM, il 
serait intéressant de sonder l’opinion des étudiants de bio-informatique du 1ier cycle sur la 
possibilité de changer d’affiliation et d’être représenté par l’AÉBINUM.  Il a été proposé 
à cette T.C. d’organiser un référendum auprès des étudiants de bio-informatique du 1ier 
cycle. 
 
La proposition a été acceptée à l’unanimité. 
 
Détails: 
Quand: Le référendum aura lieu le mardi 21 septembre 2004 s’il est possible d’organiser 
l’emprunt d’un local et les services d’un scruteur impartial.  L’annonce officielle sera 
faite premièrement par voie de courriel le mardi 7 septembre 2004.  Une tournée des 
classes devrait suivre dans les plus bref délais. 
 
Où: Le lieu où se déroulera le scrutin n’a pas été décidé.  Il sera annoncé dans les plus 
bref délais. 
 



4- Première Assemblée Générale de l’AÉBINUM 
Proposition:  
Tenir une première Assemblée Générale de l’AÉBINUM. 
 
La proposition a été acceptée à l’unanimité. 
 
La date a été fixée à la semaine suivant le référendum du point 3.  Une date plus 
spécifique sera déterminée en regard des horaires des trois cycles d’études en bio-
informatique. 
 
Se trouveront à l’ordre du jour: 
Proposition de modification de la charte afin d’inclure les étudiants de bio-informatique 
de 1ier cycle à la liste des membres de l’AÉBINUM si ces derniers étudiants ont votés 
favorablement à cette question lors du référendum mentionné au point 3. 
 
Élection d’un conseil de l’AÉBINUM. 
 
5- Sondage de l’opinion du T.C. par rapport aux projets de la FAÉCUM 
 
Après lecture du document  Plan d’action annuel du Bureau exécutif, la plan a été 
accepté à l’unanimité. 
 
Après discussion des plans de la FAÉCUM concernant les mesures entreprises pour 
contrer les coupures provinciales à l’Aide Financière aux Études, la T.C. a exprimé son 
accord à l’endroit de la cause tout en préconisant l’utilisation de mesures civilisées et de 
bon goût afin de favoriser l’obtention de sympathie de la part de la population. 


